

En detalle: así es la nueva firma internacional que llegó a Mendoza

27/11/2023

Argentina - Sitio Andino (Online) [Online]

Tier: N/D Circulación: 46306 Audiencia 46306

 P. --  0 cm²  3406 cc  N/D N/D  Sin autor

Ref.: 490850423

[...] laza muy atractiva debido a su gran potencial para ser la principal ciudad de Nuevo Cuyo. De la mano del reconocido experto mendocino en Auditoría, Marcelo Pieralisi, socio líder del GAPSA, una nueva firma Internacional de servicios profesionales, Grant Thornton Argentina, aterrizó en la provincia de Mendoza como cabecera de región.

Ante la presencia de gran parte del empresariado mendocino, el 14 de noviembre, Grant Thornton Argentina y GAPSA Consulting formalizaron un acuerdo marco para [...]

Para la firma, la provincia de Mendoza siempre resultó una plaza muy atractiva debido a su gran potencial para ser la principal ciudad de Nuevo Cuyo. De la mano del reconocido experto mendocino en Auditoría, Marcelo Pieralisi, socio líder del GAPSA, una nueva firma Internacional de servicios profesionales, Grant Thornton Argentina, aterrizó en la provincia de Mendoza como cabecera de región. Ante la presencia de gran parte del empresariado mendocino, el 14 de noviembre, Grant Thornton Argentina y GAPSA Consulting formalizaron un acuerdo marco para el desarrollo de negocios en conjunto en la región. El mismo tuvo lugar en Bodegas Los Toneles y se realizó con la intención de profundizar la alianza estratégica que ambas organizaciones mantienen para el desarrollo de negocios conjuntos en la ciudad de Mendoza.

En términos generales, el objetivo es brindar servicios de calidad a clientes de toda la región de Nuevo Cuyo y Neuquén.

Para Grant Thornton Argentina, Mendoza siempre resultó una plaza muy atractiva, no sólo por su producción vitivinícola, por tener una ubicación de privilegio en el corredor bioceánico o por la fuerte industrialización de materias primas; sino también por su potencial al ser la principal ciudad de Nuevo Cuyo

Su objetivo es formar parte del desarrollo de las economías regionales y colaborar con la expansión de sus operaciones hacia mercados internacionales. Por otra parte, la ciudad ofrece una excelente oferta de jóvenes profesionales y cuenta con prestigiosas universidades. Las firmas se proponen trabajar en conjunto y combinar su metodología de trabajo para lograr un alto estándar profesional especializado en brindar soluciones a la problemática específica de la región.

Sobre GAPSA Consulting

GAPSA Consulting es un prestigioso estudio de la provincia de Mendoza liderado por los contadores Marcelo Pieralisi, Rubén Genovese y Martín Amico. El estudio brinda soluciones integrales de consultoría a sus clientes.

Compuesto por un equipo de profesionales independientes especializado en la prestación de servicios relacionados con la auditoría (Operativa, Forense, Interna y de estados contables) y consultoría, con vasta experiencia en consultoras Big Four y en la gestión corporativa de empresas nacionales e internacionales, GAPSA Consulting se focaliza en el acompañamiento constante de sus clientes, procurando generar valor en sus procesos y mejorar su rentabilidad.

Sobre Grant Thornton Argentina

Grant Thornton es una de las organizaciones líderes a nivel mundial en auditoría, impuestos y consultoría. Su propósito es aportar nuevas perspectivas que permitan a sus clientes enfrentar los desafíos de mercados cada vez más dinámicos, colaborar con su desarrollo y expandir sus posibilidades. Cuenta con más de 68.000 personas en más de 140 países, las firmas miembro de la red Grant Thornton se enfocan en marcar una diferencia para sus clientes, colaboradores y las comunidades en las que se desarrollan.

En Argentina, la firma combina los recursos de la red internacional con una vasta experiencia y conocimiento en y del mercado local. Cuenta con más de 400 colaboradores, oficinas en Buenos Aires y Córdoba y aliados estratégicos en Tucumán y Rosario, y ahora en Mendoza. Esto le permite ofrecer soluciones concretas a las necesidades de sus clientes.